

Bürgermeister Ansén tritt wieder an

Ammersbek (dv). Horst Ansén (Foto) tritt am 25. Mai kommenden Jahres wieder an und kandidiert erneut für das Amt des Bürgermeisters der Gemeinde Ammersbek. Das unterstrich der bald 49-Jährige am Donnerstag gegenüber der Presse. Ansén sagte, er habe von Anfang an klar gemacht, dass er das Amt über mehr als eine Wahlperiode bekleiden wolle. Obwohl seine derzeitige Amtszeit erst am 31. Dezember 2014 endet, habe man sich entschlossen, den Wahltermin



mit dem der Europawahl zusammenzulegen. Sollte eine Stichwahl nötig werden (noch gibt es keinen Gegenkandidaten), so steht als Termin dafür der 15. Juni fest. Letzter Tag für die Anmeldung einer Kandidatur ist der 7. April 2014.